

**Le Matin Bleu 09.01.2008**

AP-00437



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Matin Bleu 09.01.2008  
Identifiant du document : AP-00437  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 09.01.2008  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 22h55  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 19.04.2024 à 12:06

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 22h55 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée

Le Matin Bleu, 9 janvier 2008

# Le verglas sème la pagaille

**ACCIDENTS.** Les chaussées ont été transformées en patinoires lundi soir et hier matin. En Suisse romande, c'est le Jura et le Valais qui ont été particulièrement touchés (photos). La Suisse alémanique a été encore moins bien lotie. Dans le seul canton de Zurich,

38 accidents ont été dénombrés, dont la moitié environ sur des autoroutes. Neuf personnes ont été blessées, en partie grièvement. Dans le canton de Lucerne, un conducteur ébloui par le soleil a été à l'origine d'un carambolage impliquant dix véhicules. ats



**LES BOIS (JU).** Le chauffeur de ce camion a été légèrement blessé. Il a pourtant mordu la banquette, traversé la route, fauché des balises et percuté un poteau avant de s'immobiliser.

Police jurassienne



**MARTIGNY (VS).** Une voiture venant de l'A21 est entrée prématurément sur l'A9. Cette arrivée soudaine a provoqué un carambolage qui a fait cinq blessés.

Police valaisanne

**GROSS (SZ).** Quatre voitures se sont percutées après une glissade dans un virage. Trois personnes ont été blessées.



Keystone



**HÉRÉMENCE (VS).** Deux personnes de 31 et 71 ans ont été blessées dans cette voiture qui a dévalé un talus sur 20 mètres après une perte de maîtrise.



**BOÉCOURT (JU).** Un automobiliste de 30 ans a traversé la chaussée dans un virage et percuté un bâtiment. Il est mort sur le coup.

Police jurassienne